

## ABSTRAK

Judul : Analisis Peran K3 terhadap Aksi Premanisme pada Saat Pelaksanaan Proyek Konstruksi (Studi Kasus Proyek Perumahan Garden at Candy Sawangan), Nama : Dery Erwint, Nim : 41119110029 Dosen Pembimbing : Oties T. Tsarwan, S.T., M.T., 2021

Dalam pelaksanaan proyek konstruksi Pembangunan Perumahan Cluster Kamila, Gardens at Candi Sawangan yang berlokasi di Sawangan Depok ini sering terkendala akibat adanya aksi premanisme di lokasi proyek, sehingga diperlukan analisa pengendalian dan cara berkoordinasi dalam menyelesaikan proyek tersebut. Dengan terbatasnya dana dan waktu, penulis melakukan solusi pengendalian terhadap aksi premanisme sehingga dapat menghindari pembengkakan biaya pengeluaran karena adanya pungutan liar dan juga terhambatnya pelaksanaan kegiatan konstruksi yang akan mempengaruhi ketepatan waktu penyelesaian proyek.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analitis deskriptif, penelitian berupa studi kasus yang menggambarkan kondisi proyek tertentu dengan analisis data-data pelaksanaan pekerjaan proyek yang ada. Analisis yang dilakukan menggunakan data kuantitatif. Analisis data menggunakan metode analitis dan deskriptif. Analisa yang akan dilakukan adalah Analisa langsung di lapangan mengenai tindakan-tindakan aksi premanisme dan cara penanganan yang efektif, dan menghitung estimasi biaya yang dikeluarkan dalam berkoordinasi dengan pelaku premanisme, agar dapat mengetahui biaya-biaya yang tidak terduga yang ditimbulkan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa koordinasi adalah salah satu fungsi manajemen yang tidak bisa dipisahkan dari fungsi manajemen lainnya. Dengan mengoptimalkan fungsi koordinasi pada pengendalian aksi premanisme. Koordinasi berarti mengikat, mempersatukan, dan menyelaraskan semua aktivitas dan usaha dimana beberapa pihak seperti kontraktor pelaksana, personel K3 dan pelaku aksi premanisme terlibat didalamnya.

Kata Kunci: Kesehatan dan Keselamatan Kerja, Aksi Premanisme, Koordinasi, *Stakeholder*, Efisiensi Proyek